

地対空誘導弾パトリオット(PAC3)の早急な配備を求める要請決議

全文

提出者 仲間 均

北朝鮮は、四月十二日から十六日の間に「人工衛星」を打ち上げると事前通告しております。

この弾道ミサイルともいわれる北朝鮮の「人工衛星」が通告通り打ち上げられると、石垣島や西表島など先島諸島の上空を通過する恐れがあると指摘されており、まさに石垣島周辺は危険区域に設定される可能性が高まっています。

田中直紀防衛相も十九日の参院予算委員会で、北朝鮮の長距離ミサイル発射実験とみられる「人工衛星」打ち上げに備え、自衛隊に破壊措置命令を下すことを検討すると表明しております。

そこで、石垣市民の生命と財産、暮らしを守る観点からも、万が一北朝鮮の弾道ミサイルが石垣島や西表島など、先島諸島周辺に着弾や落下する最悪の事態を想定し対処する必要があります。

よつて、当市議会は北朝鮮に

対して「人工衛星」の打ち上げ中止を強く求めるとともに、市民の生命、財産を守るためにも、早急に地対空誘導弾パトリオット(PAC3)を配備していただきますよう強く要請いたします。

(結果) 賛成多数で可決



警察官の先導で新港地区へ向かうPAC3車両（4月5日）

運航が始まり、増大する航空需要に対応するため、滑走路の延伸が課題となりましたが、隣接する市街地及び史跡等の移設が困難なことから、暫定的に小型ジェット機（B-1737型機等）のみの運航を余儀なくされています。

現空港ではコンテナ搭載可能な機材の発着が不可能なため、重量制限等、運航に諸制約が課せられており、農水産物や魚介類等の生鮮品の積み残しが生じ、鮮度、品質の低下などで、市場への安定的な供給ができない状態にあります。

よつて当市議会は、本市及び八重山経済の振興を図る上でも、新石垣空港の供用開始日よりコンテナ搭載可能な中型機の就航を強く要請いたします。

(結果) 全会一致で可決



現在運航中の小型ジェット機（石垣空港）

新石垣空港開港に伴い現石垣空港跡地に急患輸送。海難事故対処及び防災ヘリポートの整備を求める要請決議

要旨

提出者 砥板 芳行

八重山諸島の中核都市である当市には拠点病院である沖縄県立八重山病院があるが、他の島々には設備の整った医療施設はなく、竹富町・与那国町・多良間村の島々で急患が発生した場合、海上保安庁及び自衛隊の航空機と石垣市消防本部の連携による急患輸送が年間百件程度行われている。

現在、急患輸送及び海難事故対処における航空機の離着陸場は、拠点病院である沖縄県立八重山病院から緊急車両による陸路移動時間で片道5分程度の石垣空港であるが、新石垣空港開港後は、医師等の移動時間を含めると陸路移動時間は四十分以上を要し、人命救助となる急患及び海難事故対処において致命的な事態となる。

よつて当市議会は、現在の石垣空港跡地に急患輸送、海難事故対処及び防災用の昼夜使用可能な航空法が定める回転翼機用

場外離着陸場（ヘリポート）の整備を求める強く要請することを強く要請する。

中国公船の巡視活動常態化に対する抗議決議

要旨

提出者 我喜屋隆次

当市議会は、中国国家海洋局所属の海洋調査船、監視船による尖閣諸島接続水域における巡視活動が常態化していることと中國当局の発言に対して強く抗議する。

(結果) 全会一致で可決

尖閣諸島周辺海域における警戒監視体制強化と、漁業支援施設の整備を求める要請決議

提出者 我喜屋隆次

当市議会は、尖閣諸島周辺海域で漁業者が安心して漁が行えるよう警戒監視体制の更なる強化と、尖閣諸島の船舶気象通報システムの設置、灯台、避難港の設置を強く要請する。

(結果) 全会一致で可決